



*Portada del número de febrero de la revista de a bordo de Air Nostrum*

## Almería protagoniza la revista de a bordo de Air Nostrum

**La publicación de la aerolínea dedica su reportaje principal a la ciudad proclamada este año Capital Española de la Gastronomía**

VALENCIA, 1 DE FEBRERO 2019

Almería se convierte en el mes de febrero en la protagonista de la revista de a bordo de Air Nostrum.

Air Nostrum Inflight Magazine, la publicación que viaja en toda la flota de la compañía, dedica su portada y su reportaje principal a la ciudad andaluza que ostenta en 2019 la capitalidad gastronómica de España.

El artículo propone descubrir Almería a golpe de paseo con recorridos que permiten a la vez conocer la ciudad y degustar las especialidades culinarias, ya sea en restaurantes en los que la veteranía es garantía, en modernos locales de cocina vanguardista, o en las populares tascas que nos introducen en el variado mundo de la tapa local.

Quienes viajen este mes con Air Nostrum podrán ver en la revista, además de este reportaje sobre Almería, un amplio artículo sobre las posibilidades que ofrecen los cielos extremeños para los ornitólogos y los aficionados al avistamiento de aves, y una

crónica sobre los actos de celebración en La Rioja del Año Jubilar Calceatense en el milenario del nacimiento de Santo Domingo de la Calzada.

Además de los pasajeros de Air Nostrum, que encontrarán la revista en todos los aviones y rutas operadas por la compañía, cualquier persona puede acceder a la publicación en la siguiente dirección:

**[http://www.airnostrum.es/ficheros/940\\_1\\_ANE%2019.pdf](http://www.airnostrum.es/ficheros/940_1_ANE%2019.pdf)**